

DAS WAR DAS

Haflinger Festival



Südtiroler Haflinger-Landesschau

31.05 – 02.06.2024

Schluderns





Landessiegerin



1. Landesreservesiegerin



2. Landesreservesiegerin

FOTOS
Joris Bouwman
Armin Mayr
Wilhelm Popatnig
Michael Rauter
Barbara Schneider
Hannelore Schrott

Neue Wege beschritten, neue Akzente gesetzt!

von Evelyn Tarasconi

Für das 150-Jahres-Jubiläum des Haflingers in Südtirol hat man bewusst nach einem neuen Format gesucht – und es auch gefunden.

Man ist zurückgekehrt an den Ursprungsort der Haflinger, nach Schluderns, wo der Rassebegründer 249 Folie geboren wurde – und wurde dort von der ganzen Talgemeinschaft mit offenen Armen empfangen.

Man hat die große Landesausstellung mit 220 Pferden eingebettet in ein dreitägiges Festival, um den Haflinger wieder einer breiten Öffentlichkeit nahezubringen – mit einem Programm, das ebenso vielseitig ist wie der Haflinger selbst.

Mit einem Festumzug durch die Gassen von Schluderns hat man gezeigt, wie schön Tradition sein kann, wie stark der Haflinger hierzulande in der Gesellschaft verankert und wie groß die Gemeinschaft ist, die hinter diesen Pferden steht.

Sogar für den Weltkongress hat man ein neues Format gefunden, das viel Zuspruch geerntet hat.

Auch die Berichterstattung zum Festival ist anders als gewohnt: bewusst als Mittelteil in der Haflinger Info, quasi ein Heft im Heft, das auch gesondert aufbewahrt werden kann. Ohne lange Berichte über die einzelnen Programmpunkte, denn das würde den Rahmen sprengen.

Wir wollten die Hauptdarsteller:innen zu Wort kommen lassen: die Menschen, die vor und hinter den Kulissen, früher und heute, ihren Beitrag geleistet haben, in welcher Form auch immer. Oder das Festival einfach auch nur durch ihre Anwesenheit bereichert haben.

Die wahren Hauptfiguren, unsere Haflinger, sind ohnehin dankbare Fotomotive – egal vor welchem Hintergrund. Und die einzigartige Beziehung, die die Menschen mit ihren Haflingern verbindet, haben unsere Fotograf:innen in vielen tollen Bildern eingefangen.



OFFICIAL PARTNER

Fieracavalli

a Verona dal 1898

